



Rettung von Jungvögeln

Bereits im Juni konnten BN-Aktive in Stetten/Karlstadt ein komplett aus dem Baum gefallenes Nest mit zwei Jungvögeln darin retten: beide Jungvögel waren wohlauf und wurden kurzerhand mitsamt Nest auf den Baum zurückgesetzt.



Nach längerem Beobachten des Nests, näherte sich auch nach knapp zwei Stunden kein Elternvogel, deshalb beschlossen die Retter*innen es nach Erlabrunn in eine private Auffangstation zu geben, um das Überleben der Jungvögel zu sichern. Da es über Nacht sehr kalt wurde und stark regnete, hätten die jungen Vögel kaum Chancen gehabt zu überleben. Vor Ort stellte sich heraus, dass sich sogar ein dritter Jungvögel unter den beiden anderen versteckte. Es handelte sich hierbei um Stieglitze.

Fotos: Anna-Lena Mehling